

Unser Leitbild



Kreishandwerkerschaft
Höxter-Warburg

VERSTEHEN | BÜNDELN | HANDELN

Wir – die Kreishandwerkerschaft Höxter-Warburg – sind ein Kompetenzzentrum des Handwerks für das Handwerk und Bildungsträger für die Bürger unseres Kreises. Unsere Mitglieder betrachten wir als unsere Kunden. Qualität ist unser Maßstab.

Konsequente Kundenorientierung ist bei all unseren Aktivitäten oberstes Gebot und bestimmt unser Handeln. Unsere Kunden sind vor allem die Handwerksbetriebe und ihre Inhaber. Durch engen Kontakt mit ihnen und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit den Ehrenamtsträgern stellen wir sicher, dass unsere Entscheidungen handwerksnah getroffen werden.

Hoheitliche Selbstverwaltungsaufgaben erbringen wir gemäß Handwerksordnung als Körperschaft öffentlichen Rechts zum Nutzen des Handwerks schnell, objektiv und ergebnisorientiert.

Wir fördern das Handwerk durch politische und wirtschaftliche Interessenvertretung. Als konsequenter Anwalt der Wirtschafts- und Gesellschaftsgruppe Handwerk treten wir für die stete Verbesserung der Rahmenbedingungen ein, um ein erfolgreiches Wirtschaften der Betriebe zu ermöglichen.

Mit unserer breiten Palette von Dienstleistungen (z. B. Rechtsberatung und -vertretung, Informationsdienst, Betriebsberatung, Aus- und Weiterbildung) tragen wir zur Steigerung der Wettbewerbsfähigkeit und Wirtschaftskraft unserer Mitgliedsbetriebe bei. Unsere Dienstleistungen erbringen wir engagiert, qualifiziert und vertraulich.

Wir beschäftigen uns mit zukünftigen Entwicklungen, um unseren Mitgliedsbetrieben schon heute innovative Lösungen für den Bedarf von morgen anbieten zu können.

Unser Ziel ist die Vermittlung eines positiven Bildes des Handwerks in der Öffentlichkeit durch Förderung der Qualität der handwerklichen Leistung und Hervorhebung der Bedeutung des Handwerks für Wirtschaft, Gesellschaft und Kultur.

Sparsamkeit und Transparenz im Umgang mit den uns anvertrauten Geldern sind die Grundlage unseres Wirtschaftens.

Im Interesse unserer Mitglieder pflegen wir einen konstruktiven und vertrauensvollen Umgang mit allen Teilen der Handwerksorganisation sowie unseren Partnern in Politik, Wirtschaft, Schulen und Verwaltung. Wir arbeiten Hand in Hand mit allen Beteiligten, um ein vielfältiges Leistungsangebot zu gewährleisten.

Im Bildungsbereich stellen wir die „Lernenden“ in den Mittelpunkt aller Aktivitäten. Dabei folgen wir der Überzeugung, dass die soziale, wirtschaftliche und kulturelle Infrastruktur des Kreises durch Bildung und Qualifizierung nachhaltig gesichert und zukunftsorientiert weiterentwickelt werden kann. Die Eingliederung der Teilnehmer/-innen in den Ausbildungs- und Arbeitsmarkt trägt dazu im Wesentlichen bei.

Motivierte, leistungsbereite und kompetente Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie unser darauf ausgerichtetes Führungskonzept sind Voraussetzung einer erfolgreichen Arbeit für das Handwerk.